

# *Parlamentarios franceses instan a pedir ayuda a Cuba ante Covid-19*

---



París, 22 marzo (PL) El Grupo de Amistad Francia-Cuba en la Asamblea Nacional exhortó hoy al primer ministro Edouard Philippe a solicitar el apoyo de la isla en el combate al coronavirus SARS-Cov-2, causante de la Covid-19.

En una carta firmada por 17 miembros del grupo y otros cinco diputados, legisladores que representan a diversas tendencias políticas, llamaron a Philippe a pedir sin demora al gobierno cubano la ayuda de sus médicos, en el marco de la colaboración internacional para enfrentar la urgencia sanitaria.

La misiva recuerda que desde el 17 de marzo Francia se encuentra bajo una medida de confinamiento de la población, para intentar detener la propagación del coronavirus responsable de la Covid-19, una pandemia que golpea a todo el mundo.

Las cifras más recientes demuestran que se acelera la difusión del virus y sus consecuencias dramáticas para la salud de nuestros conciudadanos, pese a la movilización de todo el personal hospitalario, el cual se halla en una situación de tensión extrema, señalaron los diputados.

Cuba ha ratificado su vocación solidaria, expresada durante décadas en graves crisis de salud en varios continentes, postura de la que se benefician actualmente más de 30 países, en el contexto de la pandemia causada por el SARS-Cov-2.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217437-parlamentarios-franceses-istan-a-pedir-ayuda-a-cuba-ante-covid-19>



**Radio Habana Cuba**